



Diputados y senadores guardan un minuto de silencio en memoria de usuaria de L3

Diputados y senadores de la Comisión Permanente guardaron un minuto de silencio en memoria de Yaretzi Adriana Hernández Fragoso, alumna de la UNAM que fue la víctima mortal del choque en la Línea 3 del Metro, pero también pidieron que se hiciera en recuerdo de todas las personas que han perdido la vida en el Sistema de Transporte Colectivo durante esta administración del Gobierno de la Ciudad de México.



Los diputados de Morena, Alejandro Robles, y del PRD, Elizabeth Pérez Valdez, solicitaron este minuto de silencio por las personas que han perdido la vida en el Sistema de Transporte Colectivo Metro y en especial por la más muerte más reciente, la de la Yaretzi, quien el pasado sábado abordó un tren de la Línea 3 del Metro para dirigirse de Indios Verdes hacia Universidad, pues acudiría a una exposición en la máxima casa de estudios.

Tras ambas peticiones, Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva, concedió dos minutos de silencio para las víctimas mortales que ha derivado de diversos accidentes en el Sistema de Transporte Colectivo.

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/diputados-senadores-guardan-minuto-silencio-memoria-usuaria-l3.html>